

Liebe Schülerin, lieber Schüler der 4. Klasse, ein Brief für dich...

Salzkotten, den 11.10.2024

Hallo liebe Viertklässler,
ich bin es, Noah. Ich besuche jetzt die Gesamtschule in Salzkotten und will euch von meiner neuen Schule berichten: Alle Freunde aus meiner Grundschule sind in meiner Klasse. Darüber freue ich mich sehr.

Ich habe 2 Klassenlehrerinnen, die sind sehr nett. Wir haben 3 lange Schultage bis 15:40 Uhr und 2 kurze Tage bis 13:10 Uhr.

Dafür haben wir keine Hausaufgaben zu erledigen. Es gibt auch eine große Mensa, wo wir am Mittag essen können.

Meine neuen Fächer sind: Informationstechnik, Naturwissenschaft, Religion, und Gesellschaftslehre.

Die Schule ist viel größer als meine alte Schule und wir gehen für viele Fächer in Fachräume. Aber nach ein paar Wochen kennt man sich ^{gut} aus. Ihr könnt euch die Gesa am Tag der offenen Tür, am 23.11. anschauen und euch selber einen Eindruck machen.

Liebe Grüße

Euer Noah

P.S.: Viel Erfolg noch in der Grundschule!

Tag der offenen Tür

23.11.'24

von 10:00 – 13:00 Uhr



Liebe Eltern,

wir möchten Sie mit Ihren Kindern an unserem Tag der offenen Tür zu uns in die Gesamtschule Salzkotten einladen.

Sie können gemeinsam die Gesamtschule erkunden, Fragen stellen, sich informieren, Vorführungen und Präsentationen anschauen, experimentieren und Vieles mehr.

Unsere Schüler*innen der zehnten Klassen werden Sie durch die Schule führen.

Für alle interessierten Eltern von Viertklässlern findet zusätzlich am 27.11.2024 ein Informationsabend um 18:00 Uhr im Gebäude A3 (Oberstufengebäude) statt.

Wir freuen uns auf Sie!

Mit freundlichen Grüßen

Berthold Fischer

Für das Team der Gesamtschule Salzkotten